

Louise Lalu : ma vie est aussi Harambee !

L'histoire de Louise est aussi celle d'un combat tenace pour un idéal, au cœur de la dureté de la vie africaine.

08/02/2008

Louise Lalu : Récit de ma vie (version complète)

L'histoire de Louise, médecin congolaise, qui prépare son doctorat en Espagne, est celle de la ténacité et de la lutte contre vents et marées, au cœur de la dureté de la vie africaine.

Toute sa vie a été une longue course aux obstacles. Enfant, elle allait pieds nus à l'école, foulant le sol africain brûlant. « J'ai appris, dans ces allers-retours à l'école, à courir en faisant de grands bonds, de l'ombre du toit de chez moi à l'ombre de l'arbre le plus proche. Je m'y arrêtais un peu pour que les plantes de mes pieds, presque cramées et très endolories, refroidissent. Puis je bondissais à nouveau jusqu'à l'ombre suivante. De gros bonds en avant qui me faisaient arriver à l'école comme si je marchais sur des braises.

Le lait et le pain ne faisaient pas partie de *l'essentiel* : pendant longtemps, ils ont été des articles de luxe à la portée des gens très, très riches. En faisant un gros effort, maman nous donnait une banane au petit déjeuner... si elle avait pu en acheter ».

Louise Lalu : récit de ma vie

(version complète)

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ci/article/louise-lalu-ma-
vie-est-aussi-harambee/](https://opusdei.org/fr-ci/article/louise-lalu-ma-vie-est-aussi-harambee/) (01/02/2026)